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École Primaire de Brignac la Plaine 

Procès-Verbal du Conseil d’école n°2 du vendredi 9 février 2024  
 

 

Étaient présents :  
 

Equipe pédagogique / Education nationale :  

Mme COURSERANT Sandrine, Mme ALIBERT Mélanie, Mme BOURDARIAS Célia, Mme FROIDEFOND Cécile 

enseignantes.  

Mme GRANET (DDEN), 

 

Représentants des parents d’élèves:  

Mme BOUARD Emilie, Mme PIOGER Stéphanie, M.BIENCOURT Philippe, (titulaires) 

Mme RINALDI Virginie, Mme RAMOS Clara (suppléantes) 

 

Représentants de la municipalité :  

Mme SALINAS Audrey, Mme PIGOIS Amandine, chargées des affaires scolaires. 

 

Étaient excusés :   
Mme LIRAUD Florence (IEN), Mme CANTELOUBE Thémis (TR), M.ROUSSELY Bernard (Maire de Brignac la Plaine), Mme 

MARCHIVE Audrey (représentante des parents d’élèves: suppléante), 

 

1. Prévisions des effectifs et répartitions envisagées 2024-2025  

 

a) Prévisions d’effectifs 

➢ Les prévisions des effectifs pour l’année 2024-2025 sont les suivantes : 

TPS* PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

8 15 5 7 5 12 8 11 8 
71 
+ 

8* 
*section ne comptant pas dans les effectifs réels. Au vu des effectifs prévus, les TPS ne seront pas acceptés lors de la rentrée 

prochaine. 

 
b) Répartitions envisagées 2024-2025 

Les répartitions envisagées par l’équipe pédagogique pour l’année scolaire 2024-2025 ce jour sont les suivantes* : 
 

 

Répartition 

1 
TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Total des 

classes 

Classe 1  15 5 7      27 

Classe 2     5 12    17 

Classe 3       8 11 8 27 

Total par 

niveau 
 15 5 7 5 12 8 11 8 71  
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Répartition 

2 
TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Total des 

classes 

Classe 1  15 5 7      27 

Classe 2     5 12 4   21 

Classe 3       4 11 8 23 

Total par 

niveau 
 15 5 7 5 12 8 11 8 71  

 

 

Répartition 

3 
TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Total des 

classes 

Classe 1  15 5 7      27 

Classe 2      12 8   20 

Classe 3     5   11 8 24 

Total par 

niveau 
 15 5 7 5 12 8 11 8 71  

 

 

 

2. Sécurité (bilan des exercices) 
 

Un exercice de sécurité a été réalisé lors de la dernière période. 

 

o L’exercice du 1er décembre 2023 était un exercice « Risques Naturels et technologiques » ;  

➢ L’exercice a duré 15 min et consistait en un confinement lors d’une alerte concernant un risque naturel (type 

tempête ». 

➢ L’exercice a permis de mettre en avant le fait que l’équipement PPMS de l’école (alarme à l’entrée de l’école 

dans le hall), n’est pas entendue par toutes les classes (elle dysfonctionne). Les mallettes PPMS sont à jour. 

➢ Aucun moyen de communication n’est disponible en cas de coupure du réseau électrique généralisée pour 

assurer la communication entre les deux bâtiments de l’école (talkie-walkie par exemple).  

D’autres exercices sont prévus pour le reste de l’année : 

Période 4 : une Alerte Incendie (évacuation) 

Période 5 : un second exercice Alerte Risques naturels et technologiques (confinement) 
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3. Manifestations, sorties, projets envisagés 
 

➢ USEP : 

 
 

o Depuis le dernier conseil d’école du 20 octobre 2023, la sortie prévue pour les CE2-CM1-CM2 en période 2 n’a pu 

être honorée à cause des conditions météorologiques. 

o Pour cette période, la classe maternelle ainsi que la classe des CP-CE1 se rendront à Bernou pour une rencontre 

jeux d’opposition. 

o Les CE2-CM1-CM2 font partie des classes sélectionnées pour ce rendre, cette année encore, au château de 

Sédières lors d’un cycle course d’orientation. 

 

➢ Projets de classes : 

➢ TPS/PS/MS/GS : Rencontres USEP, semaine du goût (atelier cookies avec le boulanger de la commune), les 3 

chardons le lundi 12 février. projet avec l’EHPAD 

➢ CP/CE1 : Rencontres USEP, semaine du goût (atelier cookies avec le boulanger de la commune), projet avec 

l’EHPAD 

➢ CE2/CM1/CM2 : Rencontres USEP, semaine du goût (atelier cookies avec le boulanger de la commune), projet avec 

l’EHPAD, intervention professeur d’allemand 21 mars, intervention service sanitaire 22 mars 

 

➢ Projet commun à tous les élèves de l’école. 

Dans le cadre de notre projet intergénérationnel avec l’EHPAD Charles Gobert, nous avons pu accueillir les résidents de 

l’EHPAD au sein de l’école jeudi 7 décembre pour les CE2-CM1-CM2 et le jeudi 14 décembre pour la classe maternelle et 

celle de CP-CE1. 

 

A cette occasion, les résidents et les enfants ont pu échanger autour du thème de l’école d’autrefois. Des questions 
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avaient été préparées par les enfants et les différents groupes ont joué au jeu du mémo sur ce même thème. Ces échanges 

ont été très appréciés tant par les résidents que les enfants qui avaient hâte de se rencontrer une seconde fois. 

 

Lundi 12 février, les élèves du CP au CM2 se rendront à l’EHPAD l’après-midi pour une seconde rencontre avec les 

résidents. Au programme : visite de l’EHPAD, écriture à la plume et goûter préparé par les résidents. 

 

Les élèves de maternelle se rendront quant à eux a l’EHPAD le vendredi 16 février au matin pour un moment de partage. 

 

4. Travaux et équipements réalisés et à venir 
 

 

L’équipe pédagogique tient à remercier la mairie pour les travaux et équipements réalisés : 

 

o 10 tablettes  

o Futur TBI pour les maternelles 

o Pompe à vélo 

 

Travaux et équipements à prévoir : 

 

o Des livres de la bibliothèque départementale ont été égarés (certainement lors du déménagement, vérifier 

dans les anciens locaux. 

o Réparation vélos/trottinettes + les sécuriser 

o Vérification du bardage de l’algeco (humidité à l’intérieur des loaux) 

o Stylet du TBI de la classe de CP/CE1 qui ne fonctionne pas (voir pour logiciel) + Logiciel de protection des 

tablettes : prise de rdv par la directrice. 

o Tableau désolidarisé du mur en CP/CE1 

o Porte + mur dans la salle annexe de la classe des CP-CE1 

o Moyen de communication pour PPMS (talkie-walkie ?) 

 

L’équipe pédagogique tient à remercier l’association brignacoise les « 100 soupapes » qui, suite à sa dissolution, a fait don de 

1 200 € à la coopérative scolaire. 

 

5. Questions diverses 
 

Questions des représentants de parents d’élèves : 

 

➢ Demande concernant les poux à l’école ; 

La directrice encourage le traitement des têtes notamment pendant les vacances. Malheureusement, la présence de 

poux est continue. L’éradication des parasites tient à la collaboration de tous les parents. 

➢ Demande concernant l’intervention des gendarmes pour la sécurité routière ; 

Cette question a déjà été posée lors du conseil d’école précédent. La gendarmerie ne contacte que rarement les 

écoles pour faire la sécurité routière aujourd’hui. Nous supposons que d’autres missions leur sont attribuées 

(sensibilisation harcèlement etc…) 

➢ Demande concernant l’inscription des enfants rencontrant des problèmes de santé ; 

Les soucis médicaux doivent être précisés lors de l’inscription, la directrice sera ainsi en mesure de dresser des PAI 

le cas échéant avec le médecin scolaire, notamment pour dresser un protocole de soins d’urgence . 

 

 

Conseil d’école clos à 18h36 

 

 

La directrice  ,            

Mme BOURDARIAS Célia    

 

 
 


